
REGLAS FIBA 2020
Preguntas y respuestas

En este documento se recogen cinco de las dudas más
frecuentes recibidas en la FEB relacionadas con la correcta
aplicación de las nuevas Reglas Oficiales de Baloncesto e
Interpretaciones FIBA 2020.

Mensualmente iremos publicando las más representativas
para su exposición pública, con el objetivo de completar un
libro de casos a final de temporada.
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76. A3, con el balón en las manos, y A4
están detrás de la línea de fondo para
un saque después de canasta. Antes
de que A3 se desprenda del balón, A4
salta hacia el terreno de juego, recibe
el balón en el aire y, sin caer al suelo,
devuelve el balón a A3, que sigue
fuera del terreno de juego. ¿Es legal
esta acción?

Mientras está en el aire, A4 conserva la posición de partida en contacto con el suelo,

por lo que está fuera del terreno de juego y la acción es legal. A3 tiene que pasar el

balón antes de cinco segundos desde que el balón estuvo a su disposición para el

primer pase.
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77. Las nuevas Interpretaciones Oficiales
diferencian entre que un fisioterapeuta
proporcione asistencia a un jugador en
la pista donde se ubica el banquillo de
su equipo o en la pista contraria. ¿A qué
es debido esto?

FIBA distingue entre el caso de proporcionar asistencia fuera del terreno de juego en
la misma pista del banquillo o en la otra pista. Mientras A1 tiene el balón en sus
manos para un saque lateral, el fisioterapeuta de su equipo sale de su área de
banquillo, pero permanece fuera del terreno de juego, y arregla un vendaje de A1:

a) Si el banquillo del equipo A está en la misma pista donde A1 va a efectuar el
saque y la asistencia dura más de 15 segundos, A1 debe ser sustituido. En caso
contrario puede permanecer como jugador.

b) Si el banquillo del equipo A está en la pista opuesta y el fisioterapeuta tiene que
cambiar de cancha, se considera que A1 ha recibido una asistencia y tiene que ser
sustituido.
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78. A1 intenta un lanzamiento desde
su pista trasera a pocos segundos
para acabar el segundo cuarto,
pero comete violación de avance
ilegal antes de desprenderse del
balón. El balón acaba entrando en
la canasta del equipo B. ¿Desde
qué lugar tiene que sacar el
equipo B?

De acuerdo a la última edición de las Interpretaciones Oficiales, en estos
casos el saque debe realizarse siempre en la prolongación de la línea de
tiros libres de la pista trasera donde ha entrado el balón en la canasta, que
no se ha concedido como válida por la violación previa.
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79. A5 comete su 5ª falta personal (3ª del
equipo A en el cuarto) y es descalificado
por golpear con su puño en la cara de B2
mientras sale del terreno de juego. ¿Cómo
se anota la falta descalificante? ¿Tiene que
lanzar los tiros libres B2 o cualquier
jugador del equipo B?

Al cometer su 5ª falta personal, A5 se ha convertido en un jugador excluido, con
derecho a sentarse en el banquillo de equipo durante el resto del partido. Tras ser
descalificado, debe abandonar el terreno de juego, permaneciendo en su vestuario
o saliendo del recinto deportivo.

La falta descalificante se anota con una D en el espacio adyacente al de la 5ª falta de
las casillas de A5 y con una B2 en la casilla de faltas del entrenador del equipo A.
Esta falta contará para la acumulación de faltas técnicas del entrenador.

B2 lanzará 2 tiros libres y el partido se reanudará con un saque del equipo B desde la
línea de saque de su pista delantera, con 14 segundos en el reloj de lanzamiento.
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80. A3 está en acción de tiro. Con el
balón todavía en sus manos, se
sanciona una falta doble entre A3 y
B4. A3 finaliza su acción de tiro y el
balón entra en la canasta. ¿Se
considera válida? ¿Cómo se
reanudará el partido?

La canasta no se considerará válida. El partido se reanudará desde la
prolongación de la línea de tiros libres de la pista donde el balón entró en la
canasta. Sacará el equipo A con el tiempo restante en el reloj de
lanzamiento.
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¡Hasta el 

mes que 

viene!

Puedes hacer llegar 
tu duda al correo 

electrónico
maperez@feb.es
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